



El Año Internacional de la Astronomía (AIA2009) conmemora los 400 años de la primera observación del cielo con un telescopio por Galileo Galilei y el nacimiento de la ciencia moderna. La [Real Academia de Ciencias](#) (RAC) y la [Fundación Ramón Areces](#) se suman a los actos de este AIA2009 organizando un simposio conjunto de divulgación a cargo de ponentes que son figuras mundiales de la astronomía y, en muchos casos, descubridores de los fenómenos astronómicos sobre los que disertarán y que han cambiado en la última década nuestra percepción del universo.

Entre los conferenciantes se encuentra nuestro compañero de Consolider-GTC Rafael Rebolo, (IAC/CSIC) investigador principal del equipo [Objetos Subestelares](#), que hablará sobre "Estrellas de muy baja masa, enanas marrones y superjúpiter".

El simposio internacional ["Herederos de Galileo: fronteras de la Astronomía/ Heirs of Galileo: Frontiers of Astronomy"](#), abierto al público general y de asistencia gratuita, se desarrollará los días 19, 20 y 21 de octubre de 2009 y el plazo de inscripción acaba el 16 de octubre.

Más información:

["Herederos de Galileo: fronteras de la Astronomía/ Heirs of Galileo: Frontiers of Astronomy"](#)
[Fundación Ramón Areces](#)
[Real Academia de Ciencias](#)